

9月 子どもたちの様子



9月3日に始業式を行いました。
長い夏休みを終え、2学期が始まりました。静かだった校舎も、子どもたちの元気な声にあふれています。行事いっぱい2学期も一生懸命頑張って、もらいたいです。



9月7日に授業参観を行いました。
「いじめを考える週間」にあわせて、全学年道徳の授業を行いました。相手の心に寄り添い、気持ちを考えて行動できるよう、日頃から意識して生活してもらいたいです。



9月11日にSST(ソーシャルスキルトレーニング)を行いました。
「しっかり聞く」ということは、具体的にどんな行動のことなのか、グループになって考えていました。



9月13日に、はすのみ園を訪問しました。
子どもたちは、窓掃除の手伝いをしたり、高齢者の方々と交流したりしました。「子どもたちのおかげで元気が出た。」と最高の褒め言葉をいただきました。



9月27日の図書タイムで、図書委員会による読み聞かせを行いました。
『したのどうぶつえん』という本を読みました。だじゃれのような動物の名前がおもしろく、子どもたちは、楽しそうに聴いていました。委員会の子どもたちも上手に読み聞かせをしていました。